



運動会スローガン 「みんなで協力し合い、思い出に残る運動会」

現在、運動会の全体練習が進んでおり、少しずつ雰囲気が高まってきています。また、スローガンも決まり、図書室前には応援メッセージを書き込むスペースも設けられました。朝、運動場に目を向けると、体育・縦割り委員会の子供たちがラインカーを引き、全体練習のための整備を行っていました。昼の放送では、団長へのインタビューなども流されています。現在の天気予報では、5日は晴れのようです。限られた時間の中、一生懸命準備を進めている子供たち。どうぞご家庭でも応援をよろしくお願ひいたします！

ラインカーを引く子供たちをつかまえてパチリ



前途洋々

運動会の練習頑張っています！②～1・2・3年生の合同練習から～

前号に引き続き、運動会の練習の様子についてお知らせします。1・2・3年生は、大人気のアニメ「鬼滅の刃」のテーマソングに合わせてダンスを披露します。子供たちはもう振り付けは完璧に覚えている様子。ノリのいいテンポの曲に合わせて、子供たちは楽しそうに踊っています。また、玉入れの練習も行いました。動きの合図もきちんと理解し、あと本番まで仕上げをするだけです。最後、リレーの確認、練習も行いました。子供たちがテキパキ動く姿を見て、本番が益々楽しみになりました！乞うご期待！



「鬼滅の刃」のテーマ曲に合わせてノリノリでダンスしています！振り付けは完璧！



玉入れも本番さながらの真剣さ！この日は偶然にも同点！

先生たちも運動会へ向けて熱く語り合う！

ある日の放課後のこと。職員室の後方にあるテーブルの周りで、意見交換をしながら盛り上がる先生たち・・・。「何だろう？」と思って見てみると、4・5・6年担当の先生方が、運動会の菊陽ソーランの振り付けの細かい修正点などを一生懸命確認しているところ。ときには、身振り手振りをまじえながら・・・。子供たちも頑張っていますが、先生たちも熱意を持って本番に向けて動いています！



熱心な話し合いが行われている様子・・・何かと思ったら、ソーランについての熱い話し合いでした！



決して「やらせ」ではありません！身振り手振りをまじえての確認！